

**CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE
LA SALUD**

**FICHA CURRICULAR
DE PRECANDIDATO
A LA JUNTA DE GOBIERNO.**



1er. Apellido Cortés		2do. Apellido Salazar		Nombre Ricardo
Edad 60	Año de su graduación: 1988	Año de ingreso a la sociedad: 2002	Categoría de miembro de la sociedad: Titular	
Categoría docente y/o investig. Profesor asistente		Grado científico _____	Especialidad y grado Especialista de I grado MNT	
Responsabilidades académicas , científicas y profesionales que ostenta o ha ostentado:				
<ul style="list-style-type: none"> ✓ Jefe del grupo provincial de La Habana 2003-2010 ✓ Jefe del Departamento docente MNT de la Facultad Finlay-Albarrán 2014-2022 ✓ Jefe del Programa de MNT de la provincia La Habana 2014-2022 ✓ Jefe del Departamento Docente MNT de la Facultad Manuel Fajardo ✓ Misión Internacionalista en la República Bolivariana de Venezuela (Jefe de un Área Salud Integral Comunitario) ✓ Director del CINSA ✓ Miembro de la Junta directiva de la SCMBN, Tesorero de la SCMBN 				
Integración revolucionaria: PCC, ACRC, CTC, CDR				
Reconocimientos académicos , científicos y profesional recibidos				
<ul style="list-style-type: none"> ▪ Medalla Servicios Distinguidos de las FAR. 				

- Reconocimiento por cuadro destacado en la República Bolivariana de Venezuela
- Sello conmemorativo 500 Aniversario fundación villa San Cristóbal de La Habana
- Medalla Trabajador internacionalista

Número de publicaciones Científicas: 13	Número de presentaciones en eventos: 15	Otra producción científica. ----
--	--	--

Afiliación a otras sociedades científicas cubanas o extranjeras:
-

Centro de trabajo actual: Instituto de Gastroenterología. La Habana
Email: rc635176@gmail.com

Breve síntesis biográfica:

El **Dr. Ricardo Cortés Salazar** es especialista de primer grado en MNT, y ostenta la categoría docente de Profesor asistente.

En el año 1982 comenzó a estudiar la carrera de medicina en el ISCBP “VICTORIA DE GIRON”, a partir de 3er año lo cursó en el hospital Dr. “CARLOS J. FINLAY” hasta su graduación en el año 1988, donde ocupó diferentes cargos a nivel de la brigada, como del centro, participando en las brigadas estudiantiles de trabajo durante los tres años, participó además en los juegos galenos, y en todas las actividades organizadas por la FEU, en una ocasión participó en unos juegos universitarios nacionales. Fue seleccionado para trabajar en el sanatorio del SIDA para salir como médico acompañante con los pacientes afectados por dicha enfermedad.

Se graduó en 1988 y comenzó a trabajar en la Unidad Militar 3219 como jefe del puesto médico, fue seleccionado militante de la U.J.C, ocupando el cargo Secretario General del C/B. por dos años.

En 1993 concluyó la especialidad de Medicina Tradicional y Natural en el Hospital Militar Central “Carlos J. Finlay”, incorporándose a trabajar en la Unidad 3219. Durante estos años fue Jefe de Servicio de Medicina Tradicional y Natural del hospital, ocupó el cargo de Secretario General del C/B de la UJC. En enero de 1997 comenzó a trabajar en el Complejo Comunitario Interdisciplinario de Salud (CINSA), ocupando el cargo de vicedirector docente e investigación científica, y en el 2003 fue seleccionado como Jefe del Grupo provincial de M.N.T. y director del CINSA.

Desde junio del 2010 hasta enero 2014 cumplió misión Internacionalista en la República Bolivariana de Venezuela, desempeñándose como Jefe de un Área Salud Integral Comunitario en el estado Táchira, Municipio García de Hevia.

En mayo del 2014 hasta diciembre 2021 trabajo en la Dirección Provincial de Salud al frente del programa de la especialidad en la provincia, es miembro del Grupo Nacional de la Especialidad y jefe del Departamento Docente de MNT de la Facultad “Finlay Albarrán”.

Desde enero 2023 hasta la fecha ha trabajado en el Instituto de Gastroenterología, como especialista de Medicina Natural y Tradicional, jefe del comité farmacoepidemiológico.

Ha participado en 15 eventos científicos y tiene 13 publicaciones.

Ostenta la Medalla Servicio Distinguido de las F.A.R, el Sello Conmemorativo 500 Aniversario de la fundación de la Villa San Cristóbal de La Habana y la Medalla trabajador internacionalista.